
 

 

L’Alliance … Non ce n’est pas encore une nouvelle organisation syndicale…  
Rappelez-vous…  au printemps 2003, CFTC, FO et SNA  décidaient de travailler ensemble et 
présentaient une liste commune aux élections du Comité d’Etablissement Paris-Banlieue.  
Grâce à vous, cette liste a pu mettre en œuvre son programme défini autour de 3 mots clés 
 

OUVERTURE , LIBERTE, DYNAMISME 
 
Ainsi, depuis le début de cette mandature, vous avez vu apparaître et pu profiter des nouvelles 
offres de votre CE … Voyages coup de Cœur, Elargissement du nombre de TO, Location de 
DVD, Coup de Cœur Flash de fin d’année, Subvention sociale,  … 
Des nouveautés qui ont répondu à vos attentes à en croire l’augmentation du nombre de 
bénéficiaires des activités proposées par le CE. 
Bien sûr, cela ne s’est pas fait sans mal car nous ne pouvions présenter aucune majorité. Aussi, 
c’est dans la négociation et la recherche du consensus, grâce au support de certaines Organisations 
Syndicales, mais avec le souci constant de vous servir que nous sommes arrivés à vous proposer 
encore plus de prestations. 
Nos élus se sont attachés à la réussite de ces prestations plutôt qu’à s’en attribuer le mérite. Au 
printemps, vous allez être appelés à renouveler les membres de votre comité d’Entreprise et il nous 
a paru normal de faire un bilan. 
 
DES CHIFFRES QUI PARLENT PLUS QU’UN LONG DISCOURS ! 
 
En 2002, seuls 67 % des IBMers utilisaient le CE  pour eux ou leur famille ! 
 
En  juillet 2003, l’Alliance prend en charge la gestion du CEPB : ce chiffre progresse jusqu’à 84,4 
% ! C’est le 1er effet Coup de cœur Flash ! 
 
En 2004, vous êtes près de 89,5 % à profiter de votre CE ! Les voyages Coup de Cœur, les coups 
de cœur Flash de fin d’année (près de 6000 bénéficiaires) sont passés par-là ! 
 
L’activité Location DVD, mise en place en juin 2004 sur DCT et MLV, a démarré sur les 
chapeaux de roue ! Plus de 1400 d’entre vous ont déjà profité de cette nouveauté et plus de 3000 
locations ont déjà été effectuées! Bientôt nos collègues de Bercy pourront eux aussi en profiter !  
Engagement tenu ! 
 
Enfin, 2700 d’entre vous sont déjà abonnés à la lettre électronique du CE-PB pour être sûrs de ne 
pas rater une nouveauté et suivre l’actualité du CE-PB! 
 
 



 

 

Et vous que pensez-vous de votre CE ? Nous sommes allés vous le demander … 
André : « J’utilisais peu les prestations du CEPB. Les coups de cœur, c’est super. Pourquoi ne pas 
en proposer plusieurs dans l’année ? Les bons cinémas, dans la famille, on apprécie pleinement. » 

Florent : «  Le coup de cœur flash de fin d’année : une super idée ! J’en ai profité en réservant une 
soirée théâtre – restaurant, un très beau souvenir pour mon amie et moi-même ! » 

Agnès : «  J’ai apprécié l’ouverture à une trentaine de Tours Opérateurs qui m’a permis de choisir 
en toute liberté ma destination, ma date, mon budget … bref une aide réelle avec une subvention 
de 160 € bien utile ! » 

Patrick : « Pour les vacances, l'ouverture à un plus grand nombre de catalogue de prestataires est 
un vrai plus. On devrait même pouvoir utiliser tout prestataire sur présentation de la facture. Et 
puis la location de DVD à prix très attractifs… Pour les prestations enfant, on trouve un vrai effort 
social de la part du CE. » 

– o – o – o – o – 

Nous sommes allés à la rencontre de la CFTC, de FO et du SNA - les 3 organisations syndicales 
qui ont fait le pari de travailler ensemble et présenté des listes communes – et leur avons posé à 
chacune la même question : « Après 2 ans, quelle est votre perception de l’Alliance et le bilan 
que vous en tirez ? »  
 
CFTC : « Les décisions de la nouvelle équipe repose sur une nouvelle prise en compte des ayants 
droit,  une nouvelle écoute, des petites choses qui rendent le CEPB plus attractif. » 
 
FO  : « Les engagements annoncés dans notre programme ont pu être tenus, malgré l’absence 
de majorité. Proposer au plus grand nombre de salariés des prestations du CEPB, un défi réalisé. 
Le consensus, les débats avec tous les élus ont été notre priorité. Un bilan positif du travail 
commun entre 3 équipes syndicales, malgré nos différences, nous avons travaillé ensemble et 
démontré notre capacité d’adaptation ! » 
 
SNA : « Notre diversité, nos façons différentes d’aborder les choses nous ont permis d’être plus 
complets sur la manière de faire évoluer l’offre du CE-PB et de mettre en place de nouvelles 
prestations. Notre volonté commune d’aboutir nous a amenés à plus de débats, à être plus attentifs 
à l’autre. Deux années positives animées par le souhait que chaque salarié d’IBM puisse profiter 
du CE pour lui ou sa famille. On y est presque … » 
 

– o – o – o – o – 
 

Notre Equipe qui compose le bureau de votre comité d’Etablissement. 
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